

NOTRE MISSION

« Nous, baptisés en Jésus Christ, allons aujourd'hui, dans la joie et l'espérance de l'esprit, accueillir et révéler au monde la Parole qui libère et donne vie. »



CÉLÉBRATIONS EUCHARISTIQUES DU 2 AU 10 DÉCEMBRE

Samedi 2 décembre

15h00 – Jardins Intérieurs – Jean Lord / Parents et amis
16h30 – Saint-Lambert – Doris David / La famille

Dimanche 3 décembre – premier dimanche de l'aveug

09h30 – Saint-Lambert – Marie-Claude Bouthillier / Famille de Jeannine B. Simard
11h00 – Saint-Thomas-d'Aquin – Les paroissiennes et paroissiens des deux paroisses

Mardi 5 décembre

16h30 – Saint-Lambert – Les paroissiennes et paroissiens des deux paroisses

Mercredi 6 décembre

16h30 – Saint-Thomas-d'Aquin – Carole Gougeon Stafford / Normand Gougeon

Jeudi 7 décembre

14h30 – Le Castel – Léontine Bourbonnais / Parents et amis
16h30 – Saint-Lambert – Jacques Beaudry / Richard Pelletier

Vendredi 8 décembre

16h30 – Saint-Thomas-d'Aquin – Pierre Edmond / Lorraine Pelletier

Samedi 9 décembre

15h00 – Jardins Intérieurs – André Boutin / Parents et amis
16h30 – Saint-Lambert – Micheline Bourguignon Morin / Son époux et ses enfants

Dimanche 10 décembre – deuxième dimanche de l'aveug

09h30 – Saint-Lambert – Lorraine Bérubé / Ses enfants
11h00 – Saint-Thomas-d'Aquin – Rachel Grégoire / Parents et amis

VIENS, SEIGNEUR! *montre-nous ton visage*

ATTENDRE EN VEILLANT

Voici le temps où nous faisons mémoire d'une triple promesse : promesse d'une venue, d'une présence et d'un retour. Voici le temps où nous redécouvrons toutes les dimensions de l'attente chrétienne. Celui qui est déjà venu, il vient encore et toujours. Saurons-nous garder le cœur ouvert pour l'accueillir?

RENCONTRE D'INFORMATION

Tous les membres de la communauté paroissiale de **Saint-Lambert** sont invités par le Comité sur l'avenir de la paroisse à une rencontre d'information qui se tiendra le **samedi, 9 décembre, à 9h30**, dans l'église Saint-Lambert. Soyez du nombre!

CÉLÉBRATIONS DU PARDON		
Jeudi 7 décembre	14h30	Le Castel
Mardi 12 décembre	14h00	Les Écluses
Mercredi 13 décembre	15h00	Jardins Heritage
Dimanche 17 décembre	16h00	St-Lambert
	19h00	St-Thomas-d'Aquin
Samedi 23 décembre	14h00	Jardins Intérieurs
NOËL dans les résidences		
Mardi 19 décembre	14h00	Les Écluses
Mercredi 20 décembre	15h00	Jardins Heritage
Jeudi 21 décembre	14h30	Le Castel
4 ^e DIMANCHE DE L'AVEUG		
Dimanche 24 décembre	9h30	St-Lambert
	11h00	St-Thomas-d'Aquin
VEILLE DE NOËL		
Dimanche 24 décembre	15h00	Jardins Intérieurs
Messe familiale	17h00	St-Thomas-d'Aquin
	19h00	St-Lambert
	21h00	St-Thomas-d'Aquin
NOËL		
Lundi 25 décembre	9h30	St-Lambert
	11h00	St-Thomas

RENCONTRE D'INFORMATION

Tous les paroissiens de la paroisse **Saint-Thomas-d'Aquin** sont invités, à une rencontre d'information sur le budget des rénovations. Elle se tiendra le **lundi 11 décembre, à 19h00**, en l'église Saint-Thomas-d'Aquin. Bienvenus à tous et toutes.

ASSEMBLÉE DES PAROISSIENS - ÉLECTION DE MARGUILLIERS SAINT-LAMBERT ET SAINT-THOMAS-D'AQUIN

Les paroissiens de Saint-Lambert sont convoqués à une assemblée des paroissiens qui se tiendra dans l'église, le dimanche, 10 décembre prochain, après la messe de 9h30 afin d'élire 5 marguilliers. Votre présence est importante pour en assurer le succès.

Les paroissiens de Saint-Thomas-d'Aquin sont convoqués à une assemblée des paroissiens qui se tiendra dans l'église, le dimanche, 10 décembre prochain, après la messe de 11h00 afin d'élire deux marguilliers. Nous comptons sur votre présence. Merci

CHORALE – Saint-Thomas-d'Aquin

Le temps des fêtes arrive à grands pas. Cette année, comme la précédente, nous vous offrons la possibilité de participer à la chorale de la messe de Noël du 24 décembre, à 17h00, à la Paroisse St-Thomas d'Aquin. Si vous êtes intéressé à participer, veuillez contacter Pauline la secrétaire au (450) 671-5721 poste 0. Petits (plus de 10 ans) et grands vous êtes les bienvenus!

Les rencontres pour la chorale de Noël seront les 6- 13 et 19 décembre en l'église Saint-Thomas-d'Aquin à 19h00.

Suite – lettre de Mgr Claude Hamelin - partie 3/4

J'avais déjà énoncé la question de discernement. Celle-ci doit maintenant faire l'objet de toute notre attention : **quels sont les sujets, les réalités humaines ou les préoccupations vécues par les gens d'ici qui doivent faire l'objet prioritairement de notre sollicitude pastorale ?**

Ainsi, parmi tous les sujets évoqués aujourd'hui — qui au demeurant sont tous importants et nécessaires —, il nous faut maintenant discerner lesquels doivent être mis sur le dessus de la pile. Qu'est-ce qui doit inspirer nos actions et nos décisions pour les prochaines années ? Où devons-nous investir nos ressources humaines et financières ?

Plusieurs suggestions et recommandations ont été recueillies depuis le début de notre démarche à travers les rencontres, consultations, sondages effectués. Avec tous ces matériaux, et avec les orientations et les réflexions d'aujourd'hui, il faut maintenant lire les intuitions lumineuses que l'Esprit a déposées dans les nombreuses prises de parole de nos diocésaines et diocésains.

Ce travail, je le confie prioritairement, et de manière synodale, au comité de la démarche synodale diocésaine mis en place depuis maintenant deux ans. Dans l'écoute et la recherche de ce que Dieu veut pour nous, les membres de ce comité devront nous aider à identifier les moyens les plus adéquats pour témoigner de l'Évangile au cœur de notre société, ici et maintenant.

Un ancien principe dit que « ce qui concerne tout le monde doit être discuté et approuvé par tout le monde. » Fidèle à ce sage précepte, le comité remettra ses propositions non seulement à l'évêque et à l'Équipe de direction, mais à l'assemblée que nous formons. Vous comprendrez que je vous convoque déjà à une prochaine rencontre au printemps prochain : à cette occasion nous recevrons le fruit de ce travail et invoquerons l'Esprit afin de discerner les actions à prendre.

D'ici là, je veux que vous gardiez à la mémoire deux points. Le premier concerne l'enjeu du discernement: choisir c'est renoncer. Rappelez-vous cet appel pressant de Mgr l'Ancien à une journée pastorale concernant les choix que nous devons faire : ça suffit ! Il faut apprendre à élaguer, à se recentrer sur l'essentiel de la mission.

Dans l'Évangile, Jésus rappelle que « si quelqu'un veut marcher à ma suite, qu'il renonce à lui-même, qu'il prenne sa croix et qu'il me suive (Marc 8, 34). » Il n'y a pas de chemin de vie sans croix ni renoncements. Il faut se le redire et en prendre conscience : ça risque de confronter nos certitudes, de déranger nos habitudes, de nous sortir de nos zones de confort. Cela risque surtout de nous obliger à revoir nos priorités à la lumière de l'Évangile.

(suite - semainier du 10 décembre)